

Medio	Electricidad Interamericana
Fecha	31-05-2010
Mención	Universidad Alberto Hurtado, en conjunto con Fundación Avina, Fundación Futuro Latinoamericano, entre otros organizaron taller "Plataforma de Escenarios Energéticos-Chile 2030" sobre energías renovables.

Ministro de Energía, Ricardo Rainieri

"Las ERNC son las energías del siglo XXI"

Las ERNC, el Modelo Marginalista y la seguridad en el suministro eléctrico en emergencias fueron los grandes temas del cuarto y último taller de trabajo organizado por la "Plataforma de Escenarios Energéticos-Chile 2030", que agrupa a Empresas Eléctricas A.G., Fundación Avina, Fundación Futuro Latinoamericano, Fundación Chile, y las Universidades Alberto Hurtado, Católica y de Chile.

Las organizaciones antes mencionadas son impulsoras de esta iniciativa, en coordinación con el Ministerio de Energía.

El secretario de Estado, Ricardo Rainieri, planteó que "las Energías Renovables No Convencionales (ERNC) son las energías del siglo XXI y el país no le puede cerrar las puertas a ningún tipo de energía".

Agregó el ministro que uno de los desafíos primordiales es la reactivación del programa de electrificación, donde se deben definir los protocolos para electrificar las viviendas y comunidades de emergencia. Otro elemento importante es la reorientación de la mayoría de los programas de eficiencia energética hacia

programas de reconstrucción.

En el primer módulo del taller se habló sobre el Modelo Marginalista y si éste desincentiva o no a las ERNC, para, en el segundo, discutir sobre el tema seguridad en el suministro eléctrico en emergencias.

Cabe destacar que esta actividad formó parte del ciclo de talleres temáticos de la Plataforma, proceso iniciado durante septiembre de 2009, con el Seminario "Matriz Energética 2010-2030" realizado en Espacio Riesco, que contó con la activa participación de los candidatos presidenciales. Este taller fue la instancia para concertar a un grupo seleccionado de expertos entorno a los temas de discusión propuestos.

El resumen del taller se difundirá posteriormente a través del sitio web de esta iniciativa, www.escenariosenergeticos.cl y constituirá un insumo fundamental para el documento base que las organizaciones convocantes entregarán al nuevo Gobierno durante el primer semestre de 2010, como insumo para la toma de decisiones en materia de política energética.